

Aalen

Kostenlos surfen im Stadtnetz

[26.07.2013] In der Aalener Innenstadt kann ab August kostenlos im Internet gesurft werden. Fünf Hotspots und zusätzliche Verstärker schaffen ein flächendeckendes WLAN-Netz zwischen Rathaus und Bahnhof.

Im baden-württembergischen Aalen wird derzeit ein flächendeckendes WLAN-Netz zwischen Rathaus und Bahnhof geschaffen. Ab August sollen Bürger und Besucher in der Innenstadt über fünf Hotspots dann kostenloses Internet nutzen können. Den Netzaufbau übernimmt das österreichische Unternehmen Free Key, welches auch die Haftung für Inhalte und den Betrieb der Hotspots übernimmt. Aalen ist nach eigenen Angaben eine der ersten Städte in Baden-Württemberg mit einem solchen kostenlosen Stadtnetz. „Das Projekt ist ein fantastischer Service für alle Gäste der Aalener City und ein Mehrwert für die Gastronomen und Einzelhändler der Innenstadt“, meint Citymanager Reinhard Skusa. Finanziert werde das Projekt über Werbung auf der Startseite, so die Stadtverwaltung weiter. Der Stadt entstünden durch das WLAN-Angebot keine Kosten. Aalens Wirtschaftsbeauftragter Wolfgang Weiß erklärt: „ Als bundesweite Modellkommune für den Glasfaserausbau sehen wir auch das kostenlose WLAN als wichtigen Standortfaktor.“

(bs)

Stichwörter: Breitband, Aalen, WLAN